

Cuba rejette aux Nations Unies les obstacles dressés à l'utilisation pacifique de l'énergie nucléaire



La Havane, 5 mai (RHC).- Cuba a rejeté aux Nations Unies les conditions et les restrictions qui empêchent les pays d'exercer leur droit légitime d'utiliser l'énergie nucléaire à des fins pacifiques.

L'Ambassadeur de notre pays aux Nations Unies, Rodolfo Benítez, a mis l'accent sur le fait que cette imposition d'obstacles va à l'encontre de l'esprit et de la lettre du Traité de Non Prolifération et constitue une barrière pour l'application pleine et effective du mandat accordé à l'AIEA, l'Agence Internationale de l'Énergie Atomique.

Au cours de la 9e Conférence de Révision de ce traité, en vigueur depuis 1970, Rodolfo Benítez s'est prononcé pour une coopération technique sans freins.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/54978-cuba-rejette-aux-nations-unies-les-obstacles-dresses-a-lutilisation-pacifique-de-lenergie-nucleaire>



Radio Habana Cuba